

Les tentatives de l'opposition de saboter l'installation du Parlement sont dénoncées au Venezuela



Caracas, 7 janvier, (RHC-PL).- Diosdado Cabello, député du Parti socialiste unifié du Venezuela, a relevé que quatre personnes qui prétendaient saboter l'installation de la nouvelle Assemblée Nationale, le 5 janvier dernier, ont été arrêtées.

Dans des déclarations à la télévision, Diosdado Cabello a précisé que la police a saisi des armes, de l'argent, des portables et des ordinateurs à ces quatre individus.

Diosdado Cabello a expliqué que simultanément à ces opérations policières, Ismael García, député élu de la Table de l'Unité démocratique, de l'opposition, a détourné l'attention des fonctionnaires du secteur public et il a même offensé les policiers alors qu'ils s'acquittaient de leur devoir.

Diosdado Cabello s'est référé à des enquêtes préliminaires qui font présumer que cette organisation de l'opposition financerait des émeutes au moment de l'installation du nouveau Parlement, pour donner au monde une fausse image du gouvernement bolivarien comme promoteur d'actes violents contre les représentants de la droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80721-les-tentatives-de-lopposition-de-saboter-linstallation-du-parlement-sont-denoncees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba